
 

 

みなさん、『地区委員会』 

ご存知ですか？ 

2年生～6年生の保護者の方ならご存知、交通指導

の当番表の作成を行っているのが地区委員会です‼ 

その他には… 

★防犯マップの配布 

★町小バザー「掘り出し物市」のお手伝い 

★指名委員会（次年度、本部役員選出のための話し合

い）への出席 

などの活動を行っています。 

 

 

前例踏襲の打破 

長年続いてきた活動の在り方や委員の選出方法の見

直しを行うことは容易ではありません。委員の活動も

1年限りで前例に従って役割をこなすだけで精一杯

でした。より良い活動であり続けるために。楽しく、そ

して自ら進んで参加できるような活動に変えるため

に。自分の損得を超えて「やってあげたい」という気持

ちをもった、多くの人たちが委員を続投。 

2年、3年と委員を続けることで経験や知識が蓄積さ

れ活動を見直す余裕が生まれました。 

 

                                                           

  地区委員会だより

 

作業の効率化 

今までは地図もなく、交通指導の当番表の作成に多く

の労力と時間を費やしていました。 

そこで、地区毎に地図を作成、名簿のデータベース作

成、USBの配布など行い作業を効率的にできるよう

工夫。「誰でもできる」を目指して現在も試行錯誤中

です！ 

 

経験者の声 

■活動は「やらなければならない」から「一緒に楽しむもの」

になりました 

■委員なんて、早々に済ませてしまおう…と思っていました

が 2年もしています(笑) 

■転入後、まもなく委員になって不安だったが、地区のこと

を知る良いきっかけになりました 

■他学年の保護者とも知り合いになれて、情報をもらえた 

 

 

ブロック割・委員数の見直し 

令和２年度までは１１ブロック編成の委員数４２名体制。

地区によっては世帯数、児童数の減少により委員を

決めることが困難な地区も出てきていました。 そこ

で、現状に合わせブロックを再編成。１１ブロックを６

ブロックへと変更。 

委員の人数は４２名から各ブロック２名＋委員長・副

委員長の１４名体制へと変更。 

負担軽減のため一人一役の免除を行いました。 

 

 

令和なＰＴＡスタイル 

近年、ＰＴＡ活動においては「時代に合わない」「やり方

自体に無理が出てきている」といった声が多く聞かれ

ます。 

家にいるお母さんがＰＴＡに参加するのが当たり前の

世の中でしたが、今や多様化の時代です。性別や就業

の有無に関係なく誰もが忙しい毎日を送っています。 

委員の選出方法など、まだまだ問題点はありますが、

「できる人が」「できるときに」「できるだけ」誰もが無

理のない範囲でやれることをやる。やってみたら楽し

かった、よかったと思えるそんな活動スタイルに出来

ればいいなと思います。 

 

 

  

 

 

令和５年度に向けて委員さんを募集中です！ 

興味のある方、まずはご連絡ください(^^♪ 

連絡先 宮本 090-1356-4330 


